
                                           

 

                                               Информационная справка 

          по обращениям, поступившим  в Керченский городской совет  

                                                   за февраль 2023 года 

          

         В феврале 2023 года в Керченский городской совет поступило 34 обращения 

от граждан: Из них: письменных -18, электронных -15 обращений, устных-1. 

         На личном приеме граждан к главе муниципального образования городской 

округ Керчь, председателю Керченского городского совета обратилась гражданка 

по вопросу благоустройства ул. Рудь в поселке  Маяк и проведения водовода. По 

данному  обращению заявителю даны устные разъяснения.          

         За отчетный период поступило 2 повторных обращения и 2 коллективных. 

         В повторных обращениях заявители обратились по вопросу организации 

транспортным обслуживанием населения на муниципальных маршрутах № 2 "з/д 

Стеклоизделий - ул. Пушкина" и №3 ""з/д Стеклоизделий- Сильпо". По 

результатам рассмотрения данного обращения установлено: в связи с обновлением 

подвижного состава  на маршрутах №2 и №3 время хода автобусов увеличилось, в 

связи с чем расписание автобусов было изменено. В настоящее время управлением 

транспорта и дорожного хозяйства ДКХКС Администрации города Керчи 

рассматриваются поступившие обращения граждан в части внесения изменений в 

расписания данных маршрутов.  

         В коллективных обращениях граждане обратились по проблемным вопросам 

города: оформление земельных участков, возможная незаконная застройка, 

реконструкция дорожного полотна в г.Керчи, оплата за услуги ЖКХ (ТБО), 

восстановление памятника "Героям Эльтигенского десанта", восстановление 

неиспользуемых объектов туристической и оздоровительной инфраструктуры в 

Республике Крым. По всем вопросам заявителям даны письменные ответы в 

соответствии с действующим законодательством. 

По компетенции направлено 17 обращений. По результатам рассмотрения: 

разъяснено- 21 обращение; приняты меры (удовлетворено) по 5 обращениям; 

остальные находятся на рассмотрении. 

         Нарушений сроков при рассмотрении обращений нет. 
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